

2020年3月7日

「朝日新聞」に訂正記事が掲載されました。

総合病院南生協病院

3月6日付朝刊21面【名古屋尾張 知多】版の記事は以下の通りです。

知事「蔓延してない」

「感染拡大が続く新型コロナウイルスで大村秀章知事は5日、記者会見で、米ハワイから帰国後に感染が判明した名古屋市の夫妻の関係先と、入院患者が感染した南生協病院（名古屋市緑区）を挙げ、同市内に二つの小規模な患者の集団（クラスター）が発生しているとし、封じ込めに力を入れる考えを示した。」（記事原文ママ）

当該記事に関して、南生協病院から問い合わせをした結果

7日付朝刊25面【名古屋尾張 知多】版に以下の「訂正」文が掲載されました。

訂正して、  
おわびします

▼6日付「クラスター封じ込めに力 新型コロナ」の記事で、「入院患者が感染した南生協病院」とあるのは、「入院していた患者の感染が判明した南生協病院」でした。同病院は感染が疑われる患者を受け入れたと説明していません。表現が不正確でした。

南生協病院としては、正しい情報を地域のみなさまにご理解いただき、不安を少しでも取り除きたいと考えております。皆様方のご意見等を承っております。

代表電話 052-625-0373